

Kurznachrichten

Linedance

Neue Trainer für Hager Linedancer

Hage. Lucia Ritter hat seit Anfang März das Training der East-frisian Linedancers des SV Hage übernommen. Ritter tanzt bereits seit mehreren Jahren Linedance und gibt somit diese Erfahrungen an die Gruppe weiter. Der SV Hage ist erfreut, sie für diese Aufgabe gewonnen zu haben. Das Training findet jeweils montags im Friesischen Hof in Hage statt. Die Übungszeiten für Anfänger sind von 18.30 bis 19.45 Uhr und für Fortgeschrittene von 20 bis 21.30 Uhr. Interessenten haben die Möglichkeit, drei Schnupperabende zu absolvieren, bevor ein Eintritt in den Verein erfolgt.